



PEMERINTAH KABUPATEN SERANG
DINAS KETAHANAN PANGAN
DAN PERTANIAN

Jl. Kol. Pol. Yusuf Martadilaga No. 54 Serang Telp. (0254) 200125

Serang, 6 Maret 2023

Nomor : 520/575/DKPP/2023
Lampiran : 1 Berkas
Perihal : Permohonan Hibah Kendaraan Roda 2

Yth

Kepala Badan Penyuluhan dan Pengembangan SDM Pertanian

Cq. Pusat Penyuluhan Pertanian selaku NPIU IPDMIP

di

Tempat

Bersama ini Kami sampaikan permohonan hibah kendaraan roda dua untuk operasional di Balai Penyuluhan Pertanian (BPP) lokasi IPDMIP yang memiliki kinerja baik. Dari hasil evaluasi tersebut Kami mengajukan BPP Pabuaran dan BPP Cinangka.

1. BPP Pabuaran melaksanakan kegiatan awal SL IPDMIP komoditas padi di satu DI yang bernama DI KADUCAYUT dengan menggunakan sistem 10 unsur teknologi budidaya padi sehingga petani menerapkan unsur teknologi terutama jajar legowo dan Pupuk Berimbang dan sampai sekarang alhamdulillah petani mendapatkan peningkatan produksi sebelum SL IPDMIP 4,2 ton per Ha setelah kegiatan dilaksanakan hasil produktivitasnya naik menjadi 5,2 ton per Ha . selanjutnya di kegiatan IPDMIP juga melakukan SL IPDMIP Komoditas tinggi (Bawang Merah dan Cabe) dari hasil kegiatan ini alhamdulillah petani mendapatkan pengalaman baru tentang budidaya ekonomi tinggi terutama Bawang merah dan dampaknya petani sekarang akan mengembangkan kawasan budidaya bawang merah.
2. BPP Cinangka melaksanakan kegiatan awal SL IPDMIP komoditas padi di satu DI yang bernama DI CIKURAY dengan menggunakan sistem 10 unsur teknologi budidaya padi sehingga petani menerapkan unsur teknologi terutama jajar legowo dan Pupuk Berimbang dan sampai sekarang alhamdulillah petani mendapatkan peningkatan produksi sebelum SL IPDMIP 4,5 ton Per Ha menjadi 5,7 ton per Ha. dan di DI CIKURAY juga melaksanakan SL IPDMIP Komoditi Cabe Merah yang awalnya petani hanya menanam padi dan sekarang dampak adanya SL Cabe Merah Petani sudah merencanakan menanam Cabe merah sehingga menjadi Kawasan Cabe Merah

Dalam rangka mendukung pelaksanaan kegiatan penyuluhan serta meningkatkan kinerja penyuluh dilokasi IPDMIP, Maka Kami mengusulkan BPP Cinangka Dan BPP Pabuaran untuk mendapatkan Hibah Kendaraan Roda 2.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerja samanya diucapkan terimakasih

KEPALA DINAS
KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN
KABUPATEN SERANG



Suhardjo, S.PI, MM
NIP. 19700226 199803 1 002